

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### MESURES MISES EN PLACE POUR LA CANICULE

**Saguenay, le 17 juin 2024** – La Ville de Saguenay met en place des mesures pour réduire l’impact de la canicule prévue cette semaine. Les piscines Alcide-Reid, Rosaire-Gauthier et Saint-Alexis ouvrent dès aujourd’hui, le 17 juin. Quant aux jeux d’eau, ils demeureront en fonction 24 heures sur 24 et les bibliothèques seront ouvertes jusqu’à 20 h (sauf Laterrière). Ces horaires spéciaux des jeux d’eau et bibliothèques seront en vigueur du mardi 18 au jeudi 20 juin.

De plus, la Sécurité civile de Saguenay recommande des précautions pour faire face à la chaleur intense. Douches et bains à l’eau froide, s’hydrater comme il faut, éviter les efforts physiques intenses et profiter des endroits climatisés sont de bons moyens à prendre pendant les jours de canicule.

-30-

Source : Service des communications  
Tél. : 418 698-3350  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)